
Compte rendu Conseil d’école (2)
15/02/24

Personnes présentes     : 
Commission scolaire : , Géraldine Khairy, Valérie Montmayeur,
Parents : Emmanuelle Tourtet, Manon Lombard, Virginie Bouvier-Garzon, Gaëlle Fenech, Marina Hausermann, Sophie 
Malaval-Bazin
Équipe éducative : Loriane Peytavin, Audrey Spinedi, Ingrid Oléon
Personnel municipal : Chantal Ravot
DDEN :  Françoise Roux-Mollard

Excusés : Chrystelle Le Scoul (IEN), Jean-Michel Vorger (maire), Roxane Mengoli (commission scolaire), Maja Jedruch, 
Fabiene Bouvier, Nadine Rellier, Begoña Orecchioni (agents)

1 – Parcours de l’élève     : 

1 – 1 – Évaluations nationales CP:

De nouvelles évaluations nationales de CP à mi-parcours ont eu lieu du 15 au 26 janvier. 
Bilan : 2 élèves avec des besoins en français et plus particulièrement en lecture/déchiffrage et en transcription de syllabes
ou mots . Une rencontre avec les familles concernées a été proposée afin de mettre en place des outils d’aide, 
d’accompagnement et de remédiation des compétences fragiles. 
Parallèlement, du soutien sera mis en place durant la prochaine période, sur le temps des APC, afin de travailler plus 
spécifiquement la lecture et l’écriture (transcription de syllabes ou mots simples).

1 – 2 – Dispositifs d’aide (Médecine scolaire, RASED)     : 

Mme Hoffman, le médecin scolaire du Centre Médico Scolaire (CMS) de toute la circonscription (écoles, collèges et 
lycées), a repris son poste à mi-temps. 

Le RASED (Réseau d’Aide Spécialisé aux Élèves en Difficulté) de notre secteur est doté d’une psychologue scolaire : Mme 
Paoli Sylvie.
Elle a été sollicitée par l’école pour faire le point sur différents élèves dans les 3 classes, avec l’accord des familles.
Nous regrettons de n’avoir toujours pas de « maître(esse) E », sur le secteur. 

La PMI (Protection Maternelle et Infantile) est passée le 14 décembre pour faire un bilan des élèves de petite section en 
présence d’un parent.

L’infirmière scolaire, Mme Patissier, est, quant à elle, passée le 9 février pour voir les élèves de grande section et faire un 
point « santé » : vue, audition, vaccins… Cette visite s’est faite sans les familles mais elles sont parfois destinataires de 
recommandations s’il y a des choses à vérifier auprès d’un médecin, pédiatre…

Mme Chavoutier (assistante sociale) et Mme Grignon (puéricultrice) du Centre Social de Moutiers, sont passées nous 
rencontrer le 13 février et nous faire part des actions et dispositifs auxquelles les écoles peuvent recourir ou inviter les 
familles à y recourir.

2 – Projets et vie de l’école     : 

2 – 1 – Activités de neige : 

• Ski : une semaine du 15 au 19 janvier sur Valmorel
Cette année, les maternelles ont encore participé. Nous avons fait 5 groupes de ski alpin et deux groupes de 
snowboard, encadrés par des moniteurs ESF ou une enseignante (Mme Spinedi) et en serre-file ou aide : des 
parents d’élèves, des enseignantes et atsem. Une séance a dû être supprimée en raison de la pluie.
Nous réfléchissons à changer le fonctionnement l’an prochain : proposer 2 séances par semaine sur deux 
semaines, plutôt que de tout condenser sur une semaine, surtout avec les maternelles. 
L’ESF nous a aussi permis, cette année, d’accéder aux Piou-Piou avec les débutants ce qui a simplifié 
l’organisation.

• Raquettes à neige : Pour le moment les maternelles n’ont pas fait de raquettes à neige car l’enneigement est 
insuffisant. Nous allons essayer d’organiser au moins une sortie de toute l’école. Si l’enneigement revenait dans la 
cour de récréation, les maternelles auront un petit cycle de pratique dans cette dernière ou sur le terrain de 
sport.

2 – 2 – Autres     :

• Nous remercions la commune pour la séance de cinéma offerte aux enfants le 22 décembre 2023.

• Natation en mai-juin le mardi et le jeudi pour les maternelles, CP-CE1 et CE2
Cette année le défi des pirates est de nouveau proposé par le centre nautique. Voici les dates auxquelles nous 

sommes inscrites sous réserve de changement par la piscine… :



• maternelles : jeudi 13 juin 
• CP-CE1 mardi 18 juin
• CE2-CM : jeudi 20 juin

• Roller Hockey : les lundis et vendredis 27 et 31 mai, 3, 7, 17 et 21 juin, les classes de CP-CE1 et CE2-CM feront 6 
séances d’une heure de Roller Hockey à l’école, sous l’encadrement de Dylan Mounier, du club de Roller hockey
de Tarentaise. Ce projet est possible grâce au soutien financier de l’APE qui prend en charge le coût des 
interventions, soit 900€. 

• Spectacle à la Médiathèque La Léchère pour les CP-CM2 : le 16 mai nous irons voir « Si tu n’étais pas là » de la 
compagnie Dos Mundos Al-Arte. 

• En préparation pour l’an prochain : une collaboration entre les classes de cycle 3 de Bellecombe et des 
Avanchers avec Florian Sautel et Candice Bonnel (grâce à la CCVA), sur le thème du sport et de l’alimentation. 

• 14 cartes de vœux ont été préparées par les élèves de CE2-CM et mises dans certaines boites aux lettres. Elles ont
été appréciées et 9 habitants ont fait une réponse à l’école. Certains ont même joint des petits cadeaux (papier 
pour origami…). 

3 – Fonctionnement de l’école     :

3 – 1 – Évaluation d’école     :

Comme il l’avait été expliqué durant le conseil d’école du 19 octobre dernier, notre école fait partie d’un groupement de
5 établissements qui fait l’objet d’une évaluation d’école cette année scolaire 2023-2024.

Cette évaluation d’école se déroule en plusieurs étapes :
• une autoévaluation de l’équipe enseignante en collaboration avec les familles, les élèves et la municipalité,
• un rapport d’autoévaluation transmis à une équipe d’évaluateurs qui est venue à l’école nous rencontrer et faire 

une évaluation externe,
• un rapport d’évaluation partagé avec le regroupement présenté par l’équipe d’évaluateurs externes,
• une présentation de ce rapport en conseil d’école.

Dans un premier temps, nous remercions les parents d’élèves, les élèves et le personnel municipal qui ont répondu 
massivement aux questionnaires qui leur ont été soumis. Cela nous a permis de conclure que nous avions peu de 
problèmes au regard d’autres écoles… 
3 priorités ont été dégagées : 

• permettre aux élèves d’accéder à davantage de culture, 
• poursuivre et augmenter les échanges/collaborations entre les écoles du regroupement (Bellecombe, 

Aigueblanche, Le Bois et les Avanchers), dans des domaines autres que sportifs,

• entretenir le lien de proximité avec les familles.

Le 9 janvier 2024 Anne Taburet (IEN d’Annecy) ainsi que Sylvie Melin et Ferdinand Benoit qui nous accompagnent dans 
cette évaluation d’école nous ont présenté un pré-rapport d’évaluation. Ce pré-rapport se doit de mettre en lien les 
différentes problématiques des écoles du regroupement et de trouver des solutions pour les régler.
Nous sommes dans l’attente du rapport final et il vous le sera présenté lors du dernier conseil d’école, le 13 juin.

3 – 2 –  Effectifs prévisionnels et saisonniers pour 2024     : 

6PS + 1 saisonnier (William) ; 6MS +1saisonnier (Charly) ; 3 GS + 1 saisonnier (Louis ) = 15 + 3S
7 CP ; 10 CE1 + 1 saisonnière (Alicia) = 17 + 1S
8 CE2 ; 6 CM1(dont 1 élève arrivé en mai 2024) + 1 saisonnière (Heaven) ; 3 CM2 = 17 + 1S
Total  de 49 élèves (+ 5S)
Nous avons encore espoir que d’autres familles se manifestent avant la rentrée prochaine.

De plus, nous restons confiantes pour l’année prochaine car l’inspectrice de circonscription, Mme Le Scoul, n’a pas 
appelé l’école pour nous alerter sur une situation limite. Pour autant, il ne faut pas lâcher l’objectif de faire venir de 
nouvelles familles sur la commune.

3 – 2 –  Périscolaire     : 

• Garderie   : 

Le soir, les effectifs étant toujours lourds (plus de 20 élèves dont beaucoup de maternelles) Maja Jedruch est maintenant 
aidée par Bégoña Orecchioni à la place d’Estelle Bagard qui est partie vers une autre activité. 
Une sonnette dédiée à la garderie a été installée côté OPAC où se fait maintenant l’entrée et la sortie de ce service.

• Cantine   :

Les parents délégués mettent en avant la qualité des repas préparés sur place, faits maison et dont les produits 
Bio y ont une importance croissante.
La commission scolaire fait remarquer que le coût du repas (4,50€) n’est pas plus cher que dans les écoles où les repas 
sont cuisinés hors de l’école (lycée de Moutiers, Sodexo...)



• Car   : RAS

•  Atsem   : RAS

3 – 3 – APE (Association de Parents d’Elèves)     :

Merci pour les cadeaux offerts aux classes, le goûter et la venue du Père Noël le vendredi 23. 

• La kermesse est prévue le samedi 22 juin. Une demande de l’équipe enseignante a été faite pour changer la 
date au 29 juin. Il n’y a pas de « spectacle » prévu à ce jour mais des petites choses seront proposées (cirque, 
roller-hockey, théâtre…) par chaque classe. 

• Pas de vente de gâteaux aux touristes durant ces vacances. 

• Une vente de fleurs au printemps sera annoncée prochainement.

• Autres idées suggérées par l’équipe enseignante pour l’an prochain : vente de fleurs sur la station pour la Saint 
Valentin, stand APE durant la Spartan (janvier) et/ou le Mad’trail ((juillet).

3 – 4 –  Sécurité     : 

• Exercices incendie effectués le 13 novembre et le 15 février. Bilan : les élèves réagissent de façon adaptée sans 
panique, dans des délais tout à fait corrects...

• Exercice PPMS attentat/intrusion effectué le 7 novembre. Il fait ressortir à nouveau le besoin d’une installation 
spécifique simplifiée. Après étude de différentes propositions et différents devis, cette dernière sera effective d’ici 
la fin d’année scolaire par l’installation d’une alarme lumineuse avec une gestion par télécommande.

• Une évaluation globale du bâtiment au niveau thermique et de la qualité de l’air est en cours d’étude. Elle 
permettra de définir la pertinence du changement de certaines portes ou menuiseries.

3 – 5 – Travaux     :

Faits : 
• Installation de quatre panneaux de basket. Nous les utiliserons lors des récréations du printemps (des photos 

seront transmises à la mairie pour illustrer un article ) et nous programmerons un cycle basket l’an prochain car 
nous avons déjà la natation et le roller hockey au printemps.

• Changement du Vélux au dessus des escaliers qui mènent à la cantine qui avait été percé cet été.
Déjà évoqués : 

• L’exploitation de l’espace « sous les arbres » derrière la petite barrière est toujours en cours d’étude.
• L’installation d’un bac à sable près de la garderie est en attente de la réception de ce dernier (rupture de stock).

Pour le moment seule la bâche a été reçue.

4 – Questions diverses     :

• Se rapprocher du garde forestier de l’ONF rattaché à la commune pour sensibiliser les élèves à leur 
environnement et à la forêt plus particulièrement.

• Après une demande d’assises ergonomiques pour les adultes de l’école (atsem, enseignantes de maternelle et 
de CE2-CM) Seule celle pour l’atsem a été accordée. 

• Des parents délégués demandent si les élèves pourraient découvrir le ski nordique ? L’équipe enseignante y 
réfléchira pour l’an prochain.Elle pourrait organiser une sortie sur Naves à la journée, avec les 2 classes de grands, 
pour faire une initiation, à la place de la sortie journée en ski alpin qui était proposée avant.

Remerciements : 

- Merci aux parents délégués présents qui écoutent, partagent et font des propositions...
- Merci à l'APE pour la prise en charge des différents projets, animations ou sorties de l’école.
- Merci à la Mairie pour le soutien qu’elle nous apporte à différents niveaux y compris la mise à disposition 

exceptionnelle des agents et des navettes Valmobus.
- Merci aux parents qui se rendent disponibles et accompagnent aux différentes activités.
 

La séance a été levée à 19h45.


